

# Ist Elsa die Einzige mit Kräften..oder nicht?

Von AnimeFan2810

## Kapitel 8: Wieder vereint

Elsa hat die Nacht wieder schlecht geschlafen. Nun war Anna schon eine Woche nicht da. Im Schloss war es ruhig und Elsa fühlte sich einsam. Wie fast jeden Morgen behielt sie ihre Handschuhe an. Das Risiko, dass ihre Kräfte außer Kontrolle gerieten war einfach zu groß.

Sie ging in den Speisesaal und dachte sie müsste wieder alleine essen. Doch falsch gedacht. Als sie in den Speisesaal kam, dachte sie, dass sie halluziniert. Dort, am Ende des Tisches saß Anna und frühstückte.

„Anna...“ flüsterte Elsa.

„Hallo Elsa. Schön dich wieder zu sehen.“

Elsa rannte nun auf ihre Schwester zu und umarmte sie.

„Ich bin so froh, dass du wieder da bist.“

„Ich freue mich auch, aber sag mal. Wieso trägst du Handschuhe?“

„Ich hatte Angst, dass meine Kräfte wieder außer Kontrolle geraten. Und wieso trägst du Handschuhe?“

„Aus dem selben Grund.“ Anna lächelte Elsa entschuldigend an.

„Also hast du es nicht geschafft.“ Schlussfolgerte Elsa.

„Ich habe gemerkt, dass ich es ohne dich nicht schaffe und habe mich zwei Tage nachdem du gegangen bist auf den Weg zurück gemacht.“

„Du brauchtest fünf Tage, um herzukommen?“ Elsa wurde misstrauisch. Wieso brauchte Anna solange um herzukommen.

„Naja, weißt du... ich habe Olaf getroffen und war bei ihm zu Besuch. Als ich gegangen bin, habe ich Kristoff wieder getroffen. Er war ja auf der Suche nach seinen Eltern. Und jetzt sind wir... irgendwie verlobt.“

Elsa war geschockt. Ihre Schwester war verlobt? Natürlich freute Elsa sich für ihre Schwester. Nur kommt das alles irgendwie ein wenig plötzlich. Das war zu viel für Elsa. Sie musste sich setzen. Anna merkte, dass das zu viel war. Mit einem Mal wurde es um ein paar Grad kälter.

„Anna das freut mich für dich.“ Sagte Elsa und lächelte ihre Schwester an.

„Wirklich?“

„Ja, wirklich. Nur kommt das alles so plötzlich. Wo ist Kristoff eigentlich?“

„Er musste nochmal weg. Bevor er heiratet, will er wenigstens wissen, wo seine Eltern sind.“

Anna wurde traurig. Sie vermisste ihre Eltern und wünschte sich, dass sie noch leben würden.

Elsa merkte das und tröstete sie.

„Wir haben ja noch uns.“ Antwortete sie auf das verwirrte Gesicht ihrer Schwester.

Elsa freute sich, dass Anna wieder da war. Das mit ihren Kräften würden sie unter Kontrolle bekommen. Sie gingen in den Garten und redeten noch bis zum späten Abend miteinander. Natürlich spielten sie auch ein wenig mit ihren Kräften und machten sogar eine Schneeballschlacht, die in einem Unentschieden endete. So ausgelassen waren sie schon lange nicht mehr. Sie gingen glücklich, aber auch erschöpft schlafen und freuten sich, wieder vereint zu sein.